

Militant non-violent et écologiste depuis 40 ans, Vincent Bony est engagé depuis plusieurs années dans le développement d'alternatives locales dans le secteur Sud de la Loire.

Porteur d'un projet d'épicerie boulangerie bio en coopérative d'intérêt collectif en 2004, il en a été gérant de 2006 à 2016. *Entrée dans le réseau Biocoop en 2010 et transformée en SCOP en 2017, la [coopérative Les Artisons](#) à Firminy est aujourd'hui gérée collectivement par l'équipe salariée.*

Il est aussi impliqué depuis plusieurs années dans le développement de la [monnaie locale « Le Lien »](#) sur le secteur de Saint-Étienne.

Après avoir pris part à la mobilisation en 2013 et 2014 contre les Traités de Libre échange TAFTA, CETA, TISA caractérisant la domination des puissances économiques et financières sur l'ensemble des institutions à l'échelle de la planète, il a écrit [« Révolution en Actes »](#). *Ce petit livre tâche de faire le lien entre alternatives locales et transformation globale, en s'inspirant de plusieurs expériences significatives à travers les continents. >>> Possibilité de le recevoir en version papier en adressant la demande à v_bony@orange.fr*

Conscient de l'urgence climatique grandissante, il s'est engagé en 2018 dans la mise en œuvre du groupe [Alternatiba ANV COP21 sur Saint-Étienne](#), s'impliquant dans les actions de désobéissance civique proposés par le mouvement.

Face à l'accélération des défis écologiques et sociaux, il choisit aujourd'hui de s'investir dans la construction de convergences fortes pouvant permettre de concrétiser le changement radical de système maintenant incontournable si l'on veut donner chance à notre humanité.